

Umweltamt, 12.02.2021

Mitteilung zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz am 16.02.2021

Luftqualitätsüberwachung: Einrichtung weiterer Messstellen in Bielefeld

Seit Ende Oktober 2020 sind zusätzlich zu den bereits im Bielefelder Stadtgebiet eingerichteten Messstellen weitere Messstellen installiert worden. Das Landesamt für Natur, Umwelt und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen (LANUV NRW) als zuständige Behörde für das landesweite Messstellennetz hat am 21.10.2020 drei Stickstoffdioxid-Passivsammler an der August-Bebel-Straße (Höhe Hausnummer 79), der Kreuzstraße (Höhe Hausnummer 7) und der Stapenhorststraße (Höhe Hausnummer 14) aufgestellt.

Anlass für die Einrichtung dieser drei weiteren Messstellen war eine Vereinbarung aus dem am 28.02.2020 zwischen dem Land NRW, der Deutschen Umwelthilfe e. V. und der Stadt Bielefeld geschlossenen Vergleich zur Luftreinhalteplanung Bielefeld.

Die ersten bereits vorliegenden Messergebnisse weisen darauf hin, dass keine Überschreitungen des zulässigen Jahresmittelgrenzwertes von $40 \mu\text{g}/\text{m}^3$ für Stickstoffdioxid zu erwarten sind. Alle übrigen langfristig in Bielefeld installierten Messstellen halten den zulässigen Grenzwert ebenfalls sicher ein.

gez. Möller